

## BERITA ACARA UJIAN TESIS

Pada hari Senin tanggal 23 September 2019 Program Studi Magister Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia telah mengadakan ujian tesis yang disusun oleh :

**ARSTANTYA RAKA RAHADIAN PUTRA**

No. Mhs. : 16911079

Konsentrasi : Manajemen Keuangan

Dengan Judul:

**PENGARUH FAKTOR PSIKOLOGI DAN FAKTOR DEMOGRAFI TERHADAP  
KEPUTUSAN INVESTASI**

Berdasarkan penilaian yang diberikan oleh Tim Penguji,  
maka tesis tersebut dinyatakan **LULUS**

Penguji I

Dr. Zaenal Arifin, M.Si

Penguji II

Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

Mengetahui



Ketua Program Studi Magister Manajemen,

Dr. Dwi Praptono Agus Harjito, M.Si.

**HALAMAN PENGESAHAN**



Yogyakarta, 1-10-2019

Telah diterima dan disetujui dengan baik oleh :

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Zaenal Arifin', written over a horizontal line.

Dr. Zaenal Arifin, M.Si

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam tesis ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta,.....1-10-2019

Penulis,

A yellow revenue stamp (Meterai Tempel) with the text "METERAI TEMPEL" at the top, a serial number "11FCEAFF9399", and the value "6000" followed by "RUPIAH" at the bottom. The stamp features the Garuda Pancasila emblem and is signed with a black ink signature.

Arstantya Raka Rahadian Putra

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

*Kupersembahkan penelitian karyaku ini untuk Ayahku tercinta dan untuk Ibuku tercinta serta untuk Istriku tercinta, yang selalu membimbing dan mendukung dalam setiap langkah kehidupanku serta Do'a yang senantiasa mengiringi perjalanan panjangku untuk menuju masa depan yang cerah.*

## KATA PENGANTAR



Assalaamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat, rezeki, serta karunia-Nya. Semoga shalawat dan keselamatan selalu tercurah kepada Nabi Muhammad SAW beserta para sahabatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Pengaruh Faktor Psikologi dan Faktor Demografi Terhadap Keputusan Investasi”. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi prasyarat akademis untuk mencapai gelar Magister Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Dalam penyusunan tesis, penulis telah mendapatkan bimbingan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga tesis ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Untuk Ayahku, Ir. Suyata yang selalu mendukung dan mendoakan dalam perjalanan hidupku untuk mencapai kesuksesan .
2. Untuk Ibuku, Yusnita Puspita. Yang selalu bersabar dalam membesarkan dan merawatku, dan do'a yang tak pernah putus untuk suksesanku.
3. Untuk Istriku, Fatimah Khoirunnisa. Terima kasih atas do'a serta dukungan dalam kuliahku, hingga penyusunan tesis saat ini.

4. Bapak Dr. Zaenal Arifin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Tesis, yang selalu dengan sabar membimbing dan memberikan arahan yang terbaik selama tesis ini berjalan.
5. Bapak Dr. D. Agus Harjito, M.Si, selaku Ketua Prodi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Terima kasih untuk kakakku tersayang dr. Arsitama Adhika Putra yang selalu mendukung dalam segala kegiatan.
7. Teman-teman dan sahabat semasa kuliah yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu, mendukung, dan memberikan *support* dalam setiap langkahku dalam penyusunan tesis ini.
8. Terimakasih kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah mendukung juga dalam penyusunan tesis ini.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan hidayahnya bagi kita semua, terimakasih atas do'a dan semua dukungan yang ada. Penulis menyadari bahwa penyusunan tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

*Wassalamu'alaikumwarahmatullaahiwabarakatuh*

Yogyakarta, 1 Oktober 2019

(Arstantya Raka Rahadian Putra)

## **MOTTO**

*“Kehidupan dunia hanya kesenangan yang menipu”*

(Q.S Al-Hadid 57:20)

*“Memiliki pendirian kuat sama dengan memiliki masa depan kuat”*

(Arstantya Raka Rahadian Putra)

*“Dunia yang indah adalah dunia yang kita rancang sendiri”*

(Arstantya Raka Rahadian Putra)